
COMITE DEPARTEMENTAL 

DE CANOË KAYAK 

SOMME 
Réunion cdck80 

Réunion du mercredi 07 juin 2023 à 18h au club de Picquigny 

ORDRE DU JOUR 

1/ Point saison 

2/ point différents dossiers de subvention déposés 

3/ SAMA'RAFT du 1er Juillet  

4/ Questions diverses 

PRESENTS 

Virginie I.A., Marie F., Jean-Claude F., Loïck R. Fifi V., Laurent D., Mathias H., Johann B., Luc W.,  
Nicus C 

ABSENTS EXCUSES 

Michel F, Francis B, Quentin B, Samuel L.,   

COMPTE RENDU PRECEDENT 

Approuvé à l'unanimité 

1 POINT SAISON 

La saison a bien commencé avec l’accueil de différents groupes scolaires (UFR Staps, partenariat festival de 
l'oiseau) malgré la météo. 
En revanche les week-ends sont creux. Certainement dû à la météo. Vent frais du nord est…. Pluie en mai. 
Le mois de Juillet n'est pas encore rempli (Vendredi 14 Juillet coupe une semaine, la dernière semaine est à 
cheval sur les 2 mois...) , mais il y a de l'espoir. Il y a aussi des creux en août... 
La communication va être relancée... 
Intervention du Luc qui explique que les réservations de Loeuilly sont au taquet et qu'il faut mettre l'accent 
sur les communications, et investir sur de nouveaux matériels ou nouvelles pratiques, exploiter de nouvelles 
idées et innover sans arrêt... 
 
Nous avons accueilli une stagiaire (Lya) sur 3 semaines en « accueil touristique ». Elle a su s’adapter aux 
différents groupes et contraintes de l’activité. Elle est motivée pour renouveler un stage en juillet. 
 
Pour 3 dossiers de service civique demandés nous n’avons accueilli qu’une personne. Il s’agit d’un mineur 
habitant Ailly sur Somme et adhérent du club de Picquigny : Erwan L. Il est motivé et souhaite passer un 
AMFPC prochainement. 
 
Pour compléter notre équipe nous avons embauché JBC sur un CDD de trois mois afin d’être certains d’avoir 
une personne diplômée en saison et alléger le travail déjà chargé des employés actuels. 
Les heures supplémentaires s’expliquent par le fait que : 

- Mathias a été souvent en formation et il a réalisé le stage d’avril à St Pierre de Bœuf. 
- Johann été en animations et suivi de Mathias sur les créneaux de regroupements du cdck80 mais 

également sur l’encadrement d’un stage à Bourg St Maurice avec des jours fériés et dimanches 
travaillés. En encadrement également pour remplacer Mathias la semaine. 

- Guillaume D remplace Johann et Mathias sur plusieurs séances et s'occupe aussi de l' administratif. 
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Pour cet été il y aura 4 permanents, un CDD pourrait être fait à Thomas Plomion ou encore compter sur 
Matthieu cornu ou encore quelques cadres de clubs s’ils sont disponibles. 
Cela dit, il faudrait avoir plus de demandes. Le camping n’accueillant que des petits groupes, cela semble 
encore compromis. 
 

2 POINT DIFFERENTS DOSSIERS DE SUBVENTION DEPOSES  

 

 
 

3 SAMA'RAFT DU 1ER JUILLET  

Sama’raft s’organise doucement... à la demande du partenariat FFCK / Crédit Agricole. 

En raft le créneau de 9h sera à 5 €, et les autres à 10 € au lieu des 20 € habituels. 

En randonnée, les créneaux de 9h à 10h30 seront à 5€ et les autres à10€ au lieu de 15€ habituels. 

Une page internet a été créée par Johann : programme, inscriptions, partenaires... 

INTITULE 

ACTION PSF Subvention
Budget 

previsonnel
A justifier au 

ninimum

Action réalisée 

oui/non/report 

1er T22

Montant 

justifié

exemples

DP-1-

Formations
Formations AMFPC, MFPC, Guides fédéraux, EF1, 

EF2 (organisateurs uniquement).

Formations AMFPC  + formations pagaies couleurs mer 

et eaux vives (loc bassin) + jury d'examen 

           2 885,00 € 9 264 €

DP4 

Animation 

sportive 

jeune

Actions permettant d’augmenter le nombre de 

jeunes en écoles de pagaie : événements, 

encadrement école de pagaie, stages, réalisation 

de supports pédagogiques et promotionnels.

séances d'esquimautage en piscine Séances kayak polo 

en piscine regroupements eaux vives  stages jeunes  

regroupements jeunes  regroupements loisirs ouverts 

aux jeunes  (bikini, challenge jeune )  et Satges 

           4 415,00 € 27 719 €

DP-8-Sites 

de pratique

Etude pour un projet ou reconnaissance d'un 

Sentier Nautique, programme Gardiens de la 

Rivière.Valorisation des équipements et du site de 

pratique (actions de nettoyage de site, 

signalétique, panneaux d'affichage …).

nettoyage de rives avec etablissements ou public  + 

entretien de la riviére, coupe d'arbres etc…. + 12 

sentiers nautique Somme et avre + reperages avre + 

participation reunions sages + suivi  de  gardiens de 

riviére 

           3 000,00 € 9 664 €

 TOTAL         10 300,00 € 

DP-11-

Evenement 

loisir

Enveloppe nationale - "Evènements loisir grand 

public d'envergure" - Soutien aux organisateurs : 

clubs, comités départementaux et régionaux. 

TRIBU

SAMA'RAFT organisation générale de la manifestation 

du 1er juillet 
      8 000,00 €     19 418,00 € 

 TOTAL 18 300 € 0 € 0 €

demande budget previsionnel

Contrat 

d'objectif jeunes

Fédérer les clubs autour d'actions communes. Aider les 

clubs à proposer des actions qui ne sont pas réalisables 

seul. Actions permettant de garder et d'augmenter le 

nombre de jeunes en écoles de pagaie de nos clubs. 7 550 € 25 165,00 €        

Amenagement des sites

Préserver la pérennité de nos espaces de pratique 

Améliorer la connaissance globale de notre réseau 

Création de sentiers nautiques Création d'une équipe 

départementale de gardien de rivière 3 500 € 12 364,00 €        

Formation du pagayeur

Former les pratiquants aux pagaies couleurs des 

différentes disciplines. Former des cadres aux 

diplômes fédéraux (AMFPC : assistant moniteur fédéral 

pagaies couleurs et MFPC: Moniteur fédéral pagaies 

couleurs) 5 479 € 15 053,00 €        

2 700,00 €   dossier socle dans celui de Formation nb clubs etc …

demande budget previsionnel

Acquisition 

materiel camion 12 000,00 €        37 229,00 €        

Région camion 17 000,00 €        37 229,00 €        

AAP sport de 

nature 

journées sensibilisation à l'environnement en CK 

avec UFR STAPS 3 000,00 €          7 648,00 €          28/09/2022

département manifestation Sama'raft 2 864,00 €          19 418,00 €        

Sport et 

inclusion
INCLURE LES PERSONNES QUI ONT UNE DIFFICULTE A LA 

PRATIQUE SPORTIVE DANS LE CANOE KAYAK            2 670,00 € 13 075,00 €        

Base nautique plein air 5 000,00 €          0 €

Sport et 

inclusion 

Handicap 
Réduire les inégalités d'accés à la pratique du canoë-kayak 

dans le département de la Somme            3 065,00 € 10 215,00 €        

 demandé  sur  budget total soit

TOTAL 80 428,00 €       140 167,00 €     57,4%

PSF 2022  projet

CD80
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https://www.canoe-kayak-somme.com/evenements/manifestations/portes-ouvertes/ 

 

Nous aurons besoin de l’aide des clubs pour organiser les randonnées : 1 chauffeur avec remorque pour les 

navettes. 

Ont répondu présents : Ham pour le raft , Karine du CRCK 

Les bénévoles seront défrayés... 

Les membres du comité départementale vont solliciter les bénévoles de leur club. Johann envoie un mail au 

plus vite. 

 

4 QUESTIONS DIVERSES 

Que propose le cdck80 pour la fin de contrat d’apprentissage de Mathias ? au 15 août 2023 
Mathias est en attente de son diplôme, il a demandé sa carte professionnelle. 
Il va continuer à travailler sur la base en signant un CDD d'un an. 
 
Loïc informe qu'il y a un nouveau ponton tout bio en bois d'arbre et en pente douce à Boves ! 
 
Mathias présente le bilan de Stage dont il s'est occupé à Saint Pierre de Bœuf avec les jeunes de Picquigny, 
de Rivery, de Hermes de Montataire et les cadres de ces clubs. 
Projet avril 2024 : bassin de FOIX pour un stage jeune rivière sportive et slalom. 
Stage à venir : En Octobre stage jeunes / ATMFC à Saint Sauveur. 
 
Info / Présentation de Mathias : Du 6 au 8 octobre, les jeunes de club sont sollicités pour s 'inscrire au « Mi-
niPag Fédéral à l'issue des championnats du monde de Vaires sur Marnes. Mathias envoie les infos aux clubs 
Vendredi. 
 
Possibilité de le former au Certificat de Qualification Handisport à Biaches du 9 au 13 octobre 2023 (1460€) 
Mathias, sur proposition du comité départemental souhaite s'y inscrire. 
 
Village des sports avec le club de Boves. Intervention Johan le 24 juin à Ailly/Noye avec le département. 
 
Problématiques des embâcles sur l’Avre : Nous avons rencontré le représentant de la DREAL. La proposition 
est de continuer les travaux en septembre, de faire le repérage en janvier pour commencer les travaux tôt 
avant avril. 
 
Date à venir : 2/3 septembre Bikini autour de Ribemont 

23/24 septembre Fête de l'eau à Abbeville. 

 

 

Fin de la réunion à 20h40 

Prochaine réunion mercredi 13 septembre 2023 à Chés Barboteux à 18h. 

 

https://www.canoe-kayak-somme.com/evenements/manifestations/portes-ouvertes/

